

**PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN *PICTURE AND PICTURE*
BERBANTUAN MEDIA CANVA UNTUK MENINGKATKAN
KETERAMPILAN MENULIS CERPEN PESERTA DIDIK**

ABSTRAK

Kemampuan menulis merupakan kemampuan berbahasa yang paling dianggap sulit disekolah. Kurang diperhatikannya keberlangsungan pembelajaran menulis membuat rendahnya kemampuan peserta didik dalam menulis serta kesulitan peserta didik dalam menulis terutama pada materi menulis cerpen. Adapun salah satu faktor yang menjadi penyebab adalah peserta didik sulit menentukan kata pertama, peserta didik masih kesulitan dalam berimajinasi, mengembangkan tema. Serta kurangnya penggunaan model pembelajaran yang inovatif dan kreatif oleh pendidik. Salah satu model pembelajaran yang bisa dipakai adalah model *picture and picture* bisa dijadikan sebuah alternatif untuk digunakan dalam pembelajaran menulis cerpen. Tujuan dilaksanakannya penelitian ini untuk mengetahui kemampuan peserta didik dalam menulis cerpen dengan penerapan model pembelajaran *picture and picture*. Adapun pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif. Hasil penelitian ini akan membahas tentang data yang telah penulis kumpulkan dari subjek dan objek penelitian, hasil pengolahan data, serta analisis pengolahan data. Penulis telah menyusun hasil penelitian ini setelah melakukan penelitian terhadap peserta didik kelas XI SMA Tunas Baru Ciparay, diantaranya kelas XI IPA 1 sebagai kelas eksperimen dan kelas XI IPS 1 sebagai kelas kontrol. Hasil rata-rata *pratest* kelas eksperimen sebesar 57,66 yang kemudian mengalami peningkatan pada hasil rata-rata *pascatest* menjadi sebesar 80,66 dengan persentase kenaikan sebesar 46.51 Sedangkan hasil rata-rata *pratest* kelas kontrol sebesar 40,83 yang mengalami peningkatan pada hasil rata-rata *pascatest* 55,83 dengan persentase kenaikan hanya sebesar 22.80. Dilihat dari data nilai rata-rata yang telah penulis temukan, maka dapat disimpulkan bahwa peserta didik kelas eksperimen lebih mampu menulis cerpen dengan penerapan model pembelajaran *picture and picture* berbantuan media *canva*.

Kata Kunci : Menulis, cerpen, *picture and picture*, *canva*.